



SUEÑOS EN CAMBOYA

Soy Misionero intercultural en Camboya. Desde que asumí el ministerio con los musulmanes en el año 2007 he orado siempre para que los budistas sueñen con Jesús, descubrí que los musulmanes tienen visiones y sueños sobre Jesús con mucha frecuencia. Sinceramente, yo oraba por esto antes de saber que los sueños eran sumamente importantes en la cultura camboyana.

Cierto día traje un equipo de colaboradores norteamericanos para ir a conocer a mis vecinos en la ciudad camboyana en la que vivía. El pequeño abuelo que vivía al otro lado de la calle estaba emocionado de verlos y nos dijo que la noche anterior soñó que estas mismas personas habían ido a su casa

"Todos sonreían y se veían tan amables. Sabía que sentían lástima por mí y querían ayudarnos a mi familia y a mí. Entonces, en mi sueño", le señalé a uno de los miembros del equipo, "me invitaron a subir. No sabía si debería ir, pero antes de que pudiera subir las escaleras, me desperté". Dijo el abuelo.

Le expliqué que los miembros del equipo eran personas que amaban a Jesús, y que querían ayudarlo a él y a su familia, no porque fuera pobre, sino porque querían que supieran cuánto Jesús los amaba. El simplemente sonrió y asintió con la cabeza.

Un año después, el abuelo vino a decirme que había soñado conmigo la noche anterior. Me vio en una motocicleta y recordó el número de matrícula: "Cuando desperté, jugué el número de licencia en la lotería... ¡y gané"! Estos sueños aún no han llevado al anciano a Jesús, pero él, como la mayoría de los camboyanos, considera que los sueños son realmente importantes. Creo que los sueños jugarán un papel poderoso para llevarlos a un conocimiento de la salvación en Jesucristo.

SABÍAS QUE... El budismo Theravada cree en el renacimiento, pero no en la reencarnación. En el budismo, la persona renacida no es la misma "alma" que vuelve a la vida en un ser físico diferente, sino que los "agregados" de la persona vuelven a unirse para formar una nueva persona.

Domingo, 3 de diciembre - Luna llena

Las estadísticas religiosas varían mucho en Camboya, pero Wikipedia informa que el 97% es budista y solo 0,4% es cristiano. Los camboyanos creen ampliamente que ser camboyanos es ser budista y ven el cristianismo como una religión extranjera.

1. Oremos por un avance espiritual en Camboya.
2. Oremos para que se rompa la creencia de que el budismo es el camino inevitable para los camboyanos, y para que tengan la libertad de buscar al Dios verdadero.
3. Oremos para que las señales y maravillas aumenten a través de los seguidores de Cristo y para que el hambre por Jesús comience a extenderse por toda la nación.

Lunes, 11 de diciembre – Media Luna

Los sueños son la intervención directa de Dios en la vida de las personas para demostrar su existencia y su deseo de relacionarse con ellos.

1. Oremos por el "Abuelo" y su familia, para que sigan soñando y entendiendo que estos sueños vienen de Jesús.
2. Oremos para que este obrero cristiano y otros creyentes tengan más oportunidades de compartir el Evangelio con el "abuelo" y su familia, y que lleguen a un conocimiento salvador de Jesucristo.
3. Oremos por un aumento en sueños y visiones de Jesús entre los camboyanos.

Domingo, 17 de diciembre - Luna Nueva

La Navidad presenta la mejor oportunidad para que los cristianos compartan las Buenas Nuevas, y muchas iglesias en Camboya lo harán públicamente.

1. Oremos para que el Espíritu Santo se manifieste poderosamente en los eventos de Navidad en toda la nación.
2. Oremos para que los eventos navideños atraigan multitudes que deseen conocer a Jesús y la Iglesia esté lista para recibirlos, discipularlos y llevarlos a amar a Dios.
3. Oremos para que Dios abra puertas en comunidades grandes y pequeñas para conducir eventos navideños.

Lunes, 25 de diciembre – Media Luna

2018 será un año de elecciones en Camboya y hay muchas tensiones sobre las posibles ramificaciones tanto en las áreas seculares como religiosas.

1. Oremos por la paz en Camboya mientras que se acercan estas elecciones, y por un resultado pacífico y ordenado por Dios.
2. Oremos por los misioneros, ya que el gobierno está comenzando a requerir permisos de trabajo, restricciones organizacionales y otras pautas legales, y oremos por relaciones positivas entre las organizaciones misioneras y el gobierno.
3. Oremos por una continua libertad para ministrar en Camboya.